

La sede del Colegio de Abogados abrirá hoy el mercado 'Inventadero'

:: A. O.

JAÉN. La sede del Ilustre Colegio de Abogados de Jaén Inaugura esta tarde 'El inventadero', un mercado del arte en el que se podrán encontrar diferentes propuestas.

La sala de exposiciones recibe el trabajo de 7 creadores de distintas disciplinas: diseño industrial, diseño de moda y complementos, iluminación creativa, etc. El montaje busca generar el ambiente de un mercado diverso y vivo donde se rompe la rigidez de una galería creando un espacio sugerente y propicio para el intercambio. La actividad se celebrará hasta el próximo 7 de marzo, con la particularidad de que todos los viernes, durante ese periodo, acudirán los creadores, para poder interactuar con los asistentes.